

Físicos iberoamericanos se reúnen en La Habana



La Habana, 15 feb (RHC) Físicos de Iberoamérica debaten este jueves en La Habana sobre energías renovables en ocasión del 40 aniversario de la Sociedad Cubana de esa disciplina científica.

En declaraciones a medios de prensa, el presidente de la [Federación Iberoamericana de Sociedades de Física](#), Antonio Ramírez, expresó que durante las jornadas intercambiarán sobre los beneficios de la colaboración en ese campo y las súper computadoras.

Comentó que unirse para crear proyectos los cuales puedan ser presentados a decisores políticos sobre la temática de ciencia y tecnología es el objetivo principal de la reunión.

Ramírez destacó la importancia de ese encuentro en La Habana, donde precisamente se creó en 1996 la organización que preside con la firma de un convenio entre la Real Sociedad Española de Física y la Sociedad Portuguesa.

Aclaró que la federación no solo proyecta actividades las cuales involucren a las sociedades miembros sino también a los estudiantes universitarios de la especialidad como las olimpiadas que se celebraron, por primera vez, el pasado año.

También debatiremos sobre el presente de la educación en América Latina y la educación superior como bien social, informó.

En la inauguración del encuentro, con sede en el Aula Magna de la universidad de La Habana, la Sociedad Cubana de Física recibió una placa de felicitación de la Sociedad Americana. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/155237-fisicos-iberoamericanos-se-reunen-en-la-habana>



Radio Habana Cuba